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Cavi: una precisazione di AICE

riceviamo da AICE e volentieri pubblichiamo

Gentile direttore,

vorrei fare alcune precisazioni in riferimento a quanto pubblicato sul suo sito relativamente 
all’incontro tra AICE e FME.

Il Regolamento CPR oggetto del nostro incontro è in vigore dal 1 giugno 2016 in tutta Europa. 
Come spesso avviene in questi casi, è stato previsto un anno di tempo per consentire ai produttori 
e agli acquirenti di adeguarsi a questa che – come non è difficile intuire – è una vera e propria 
rivoluzione per il mondo dei cavisti. Si tratta di un cambiamento epocale, che non si può realizzare 
nel giro di qualche giorno, anche perché è necessario rivedere l’intera produzione per poter 

realizzare i nuovi cavi CPR.

Resta inteso che la nuova legge rimarrà l'unica a cui attenersi a partire dal 1 luglio 2017 per l’installazione permanente dei prodotti negli 
edifici, per cui chi non la rispetta potrebbe andare incontro a sanzioni, anche pesanti.

Pertanto i produttori AICE, che rappresento come presidente, non avendo intenzione di tenere in vita due tipi di prodotto solo per piccole 
applicazioni di nicchia e non in ambito edile, hanno pensato di iniziare a produrre le nuove tipologie di cavo rispondenti  al Regolamento 
CPR con largo anticipo rispetto al 1 luglio, con l’obiettivo condiviso di provvedere alla fornitura in tempi brevi di prodotti conformi ed evitare 
un periodo troppo lungo di sovrapposizione con i vecchi, che avrebbe potuto generare confusione sul mercato.

Oltre a questo, occorre che tutta la filiera, a partire dai distributori, adotti una politica adeguata sia per ragioni di convenienza economica (il 
vecchio cavo con piccole produzioni probabilmente costerebbe molto di più) sia per evitare alla radice possibili errori d'impiego. E infine per 
migliorare la sicurezza dell'impianto con cavi molto più performanti all'incendio.
Durante il nostro incontro quindi, i grossisti rappresentati da FME si sono impegnati ad acquistare dal 1 luglio 2017 solo cavi rispondenti al 
nuovo Regolamento, con il medesimo scopo comune, ovvero avere un mercato organizzato e ordinato in cui muoversi.

Sono certo, per la correttezza che ha sempre contraddistinto i nostri rapporti, che la collaborazione tra AICE e FME farà sì che ci sarà un 
allineamento rapido e fruttuoso per tutti.

Per quanto riguarda infine l’aggiornamento della norma applicativa CEI 64/8, a cui si fa cenno nell’articolo, abbiamo ipotizzato – visto l’iter 
che dovrà seguire – che essa sarà presumibilmente pronta nel mese di aprile 2017.

Stefano Bulletti
presidente AICE
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